
VERBALE CONSIGLIO D’ISTITUTO STRAORDINARIO N. 14 

 

Il giorno 23 ottobre 2023, nell’Aula Magna della scuola “P. Verri”, alle ore 18.30 si riunisce il 

Consiglio d’Istituto, i cui membri risultano tutti presenti. 

o.d.g.: 

1. Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente 

2. Nomina presidente 

3. Nomina vice-presidente 

4. Eventuale nomina Giunta Esecutiva 

5. Parere preventivo obbligatorio non vincolante su dimensionamento scolastico 24/25 

 

Inizia la discussione dei punti all’o.d.g.: 

 

1. Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente  

Il verbale della seduta precedente risulta approvato a maggioranza con 1 astenuto.  

(DEL 68) 

 

2. Nomina presidente  

Tramite votazione a scrutinio segreto viene nominata presidente all’unanimità la sig.ra 

Ilaria Mauriello          (DEL 69) 

 

3. Nomina vice-presidente  

Tramite votazione a scrutinio segreto viene nominata vice-presidente all’unanimità la 

sig.ra Veronica Mortoro         (DEL 70) 

 

4. Eventuale nomina Giunta Esecutiva  

I componenti della Giunta Esecutiva restano confermati: il sig. Farina e la sig.ra Mortoro  

 

5. Parere preventivo obbligatorio non vincolante su dimensionamento scolastico 24/25 

Il dirigente scolastico illustra la questione relativa al dimensionamento, informando 

l’assemblea dei riferimenti normativi che regolano la questione, specificando che la 

legge in oggetto prevede una razionalizzazione della spesa pubblica, che coinvolge anche 

gli Istituti Scolastici e prevede possibili accorpamenti degli stessi. Questa legge risulta 

essere molto avversata da diverse regioni d’Italia, ma Regione Lombardia ha recepito in 

toto la normativa, che prevede l’accorpamento degli Istituti con un numero di unità 

inferiore a 600 e la conseguente perdita dell’autonomia di alcuni Istituti Scolastici. Le 

istituzioni locali sono quindi chiamate ad esprimere il loro parere a riguardo: la 

Provincia di Monza e Brianza ha verificato quali sono le realtà scolastiche del territorio 

implicate in questa operazione e si è confrontata con i Comuni coinvolti. 

 

Si procede alla lettura della comunicazione della Provincia di Monza e Brianza del 

4/10/2023, allegata alla convocazione della presente seduta. La Provincia segnala il 

sottodimensionamento dell’Istituto di Vedano e la conseguente possibilità di 

accorpamento con l’Istituto Scolastico di Biassono e chiede ai rispettivi sindaci di 

esprimere un parere in merito, evidenziando di aver messo in atto azioni di facilitazione 

e coordinamento. 

 



Viene letta, in aggiunta, la lettera che il Comune di Biassono ha indirizzato alla scuola per 

chiedere che il collegio docenti esprima un parere sulla questione. Anche la presente 

lettera è allegata alla convocazione della presente seduta. 

 

La Dirigente informa il Consiglio d’Istituto del colloquio avvenuto con il dott. Paleari e 

l’assessore Rivolta in data 12/10/23, che riferiscono della volontà della scuola di Vedano 

di cercare soluzioni alternative all’accorpamento con Biassono. L’assemblea viene, 

inoltre, informata del fatto che la scuola non è mai stata contattata, né coinvolta in 

nessuna delle fasi relative al procedimento di accorpamento e vengono rese note le 

inevitabili future difficoltà organizzative causate dall’aumento dell’utenza e del 

personale scolastico da gestire, quali ad esempio il rischio di un peggioramento del 

servizio, le ripercussioni sugli organici, la mancanza di spazi per la segreteria e per 

effettuare i collegi docenti. 

 

Il sig. Farina chiede quale sarà la ripercussione sulle classi e sulla collocazione degli 

alunni nei diversi plessi all’atto dell’iscrizione ed esprime inoltre l’ipotesi che, al 

momento, la scuola di Biassono si troverebbe ad essere la scuola capofila e questo 

potrebbe essere un vantaggio. 

La sig.ra Mortoro chiede come si è espresso il Comune. La prof.ssa Dominietto risponde 

che non si conoscono le decisioni del Comune, che non ha esplicitato le sue riflessioni e 

la posizione che intende mantenere. 

 

Successivamente viene letto il documento approvato nel Collegio dei Docenti, con cui si 

intende comunicare al Comune di Biassono il parere negativo della scuola riguardo la 

proposta di dimensionamento, evidenziando il mancato coinvolgimento della Scuola sin 

dalle prime fasi del procedimento. 

 

La sig.ra Mauriello chiede cosa potrebbe succedere se i due Comuni esprimessero parere 

negativo. La Dirigente spiega che, in quel caso, - come riferito dal funzionario dell’Ufficio 

Scolastico Territoriale di Monza dott. D’Auria – potrebbe essere nominato un 

commissario ad acta, che procederebbe a mettere in atto le operazioni di 

dimensionamento degli Istituti Scolastici coinvolti. 

 

La sig.ra Mortoro rende noto che la componente genitoriale, dopo essersi 

preventivamente confrontata, intendeva manifestare la volontà di astenersi, ma alla luce 

dei fatti esposti ritiene che possa essere più opportuno esprimere parere negativo e 

chiede conferma ai presenti, che sostengono la decisione. 

 

La Dirigente Scolastica e la DSGA sig.ra Luisa Mantegazza riferiscono inoltre che la 

dimensione dell’Istituto e il numero degli iscritti non sono in alcun modo vincolanti per 

l’accesso ad eventuali sovvenzioni o altre possibilità di fondi economici per la scuola.  

La Dirigente, infine, comunica al Consiglio di Istituto che attenderà da parte dei membri 

un documento scritto che espliciti alcuni auspici ritenuti essenziali a cui prestare 

particolare attenzione all’atto della riorganizzazione dell’Istituto dovuta al 

dimensionamento. 

 

In conclusione, si sottolinea ancora una volta l’importanza di una comunicazione 

istituzionale chiara e tempestiva tra Consiglio d’Istituto e Comune di Biassono. 



 

Il Consiglio d’Istituto esprime all’unanimità parere negativo relativamente alla questione 

dell’accorpamento in oggetto.        (DEL 71) 

 

La seduta è sciolta alle ore 20.00 

 

 

Il segretario          Il Presidente 

 

Monica FUSCO        Ilaria MAURIELLO 


